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会会会会            議議議議            録録録録    

会 議 名 第１９期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１９回 

事 務 局 公民館 本町分館 

開 催 日 時 
平成２０年４月８日（火） 

午前９時３０分～１１時００分 

開 催 場 所 公民館 本町分館 

出 席 委 員 
吉川委員、萩原委員、中村委員、古川委員、 

苅込委員、 

欠 席 委 員 金子委員 

事 務 局 員 鈴木主査、田中主事、田中（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 

傍 聴 者 数  ０人 

傍聴不可・一部不可

の場合は、その理由 
 

会 議 次 第 １ 事業の計画、報告 

（１）平成１９年度菜園教室の結果について 

（２）平成２０年度菜園教室の実施について 

 

２ その他 

  ○ 公民館基本方針づくりの趣旨説明について 

○ 平成２０年度事業計画について 

○ 第２７回本町分館まつりについて 

 

３ 配付資料 

（１）前回会議録の配付（第１８回） 

（２）公運審会議録の配付（第５回） 
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司 会  鈴木（金子委員の代理） 

【【【【発言内容発言内容発言内容発言内容】】】】    

４４４４月月月月１１１１日付人事異動日付人事異動日付人事異動日付人事異動についてについてについてについて    

鈴 木  小林明夫主事が３月３１日付で退職、田中茂主事がスポーツ振興課よりきま

した。また、非常勤嘱託職員の佐々木睦夫さんが任期満了し、田中るみ子さん

がきました。 

    

 事業事業事業事業のののの計画計画計画計画、、、、報告報告報告報告    

平成平成平成平成１９１９１９１９年度年度年度年度    菜菜菜菜園教室園教室園教室園教室のののの報告報告報告報告についてについてについてについて    

鈴 木  ４３回実施で、延べ６９３人出席し、別紙の作業日程のとおり何の事故もな

く無事に終了したことを講師、そして担当委員に感謝申し上げます。 

苅 込  班長が先頭に立ち、講師と共に本当に一生懸命やってくれました。 

鈴 木  感想文を拝見し、受講者の皆さんがこの菜園教室に喜びを感じていることが

わかります。協調性を持ち、何のトラブルもなく一年終えたことを嬉しく思い

ます。 

    

平成平成平成平成２０２０２０２０年度年度年度年度    菜園教室菜園教室菜園教室菜園教室のののの実施実施実施実施についてについてについてについて    

鈴 木  ３月１５日号の市報で周知し、募集２１人のところ３４人の応募がありまし

た。抽選の結果、男性７人女性１４人となりました。平均年齢６０.１歳です。

講師の要望で、円滑な運営になるのでリピーターを数人受け入れることにしま

した。４月１６日に開講式を予定しています。教室の詳細について決定したい

と思います。 

吉 川  開講式に、参加費の 3,000 円は徴収するのでしょうか？ 

鈴 木  徴収いたします。領収書についても用意してあります。途中退室の場合は、

返却しないものとします。 

    

そのそのそのその他他他他    

公民館基本方針公民館基本方針公民館基本方針公民館基本方針づくりのづくりのづくりのづくりの趣旨説明趣旨説明趣旨説明趣旨説明についてについてについてについて    

鈴 木  ４月１５日に緑分館において午後３時３０分から５時まで行いますので、出

席のほどよろしくお願いします。公運審委員長の説明がありますので、各委

員につきましては、本日配布の資料をご覧になり、疑問・意見がございまし

たら、当日述べていただきたいと思います。 

    

平成平成平成平成２０２０２０２０年度事業計画年度事業計画年度事業計画年度事業計画についてについてについてについて    

鈴 木  すでに決定している事業もありますが、未定となっている事業につきまして

は、各委員のご協力を得て決定させていただきたいと思いますので、ご提案
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があれば是非お願いします。別紙・事業予定表に担当委員及び職員を記載し

てあります。２０年度についてはこの体制で進めて参りたいと思いますので、

よろしくお願いいたします。 

高齢者学級につきましては、全２０回の日程が決定していますので、次回

開催日に資料配付いたします。市報４月１５日号で募集し、５月１２日に開

講式を予定しています。 

吉 川  市報掲載には２０回のカリキュラムを載せないと、どのような内容の学級か

わからないと思います。市報に間に合わない場合は、詳細は本町分館へとした

らどうですか？ 

鈴 木  市報担当と相談します。また、ポスターにはカリキュラムを載せて作成しま

す。 

    

第第第第２７２７２７２７回本町分館回本町分館回本町分館回本町分館まつりについてまつりについてまつりについてまつりについて    

鈴 木  特別イベントが決まっていなかったので遅れましたが、別紙プログラムのと

おり決定しましたので、よろしくお願いいたします。今年の特別イベントは、

音楽だけでなく、ごみ問題や新撰組の楽しいトークを交えながら開催するもの

です。 

中 村  特別イベントのタイトル名の読み方がわからない人もいると思うので、ルビ

を振った方がよいと思います。 

鈴 木  そのようにします。これは、タイトルに興味をもってもらうため、意図的に

このようにしたものです。 

中 村  オープニングは、何を考えていますか。また、プログラムでは集会室となっ

ているので、変更の必要があるのではないでしょうか。 

鈴 木  １０分間のという短時間を考えますと難しいですので、実行委員長のあいさ

つをもって代えさせていただきたいと思います。プログラムを変更します。な

お、円滑な進行をするため、芸能部門については各サークルが曲目順にテープ

編集をすることになっていますのでよろしくお願いします。 

     配付資料として、企画実行委員の会議録と公運審会議録を添付してあります

のでお読みください 

 

司 会  本日の会議は、これで終了いたします。 

 

終 了  １１時００分 

 

次回開催日  ５月１３日（火）午前９時３０分 

司   会  金 子 委 員 


